



## Fête de sainte Marie-Madeleine en Terre Sainte

Le 4 août 2012, le métouchion de la Mission russe à Magdala et le monastère Sainte-Marie-Madeleine de Gethsémani ont célébré leur fête patronale.

Le métouchion Sainte-Marie-Madeleine est situé au village natal de la sainte, Magdala, sur les bords du lac de Galilée. Le 4 août, mémoire de la sainte égale-aux-apôtres, le métropolite Cyriaque de Nazareth a présidé la célébration de la Divine liturgie. Concélébraient le hiéromoine Antoine (Goutnik), secrétaire de la Mission ainsi que des clercs du Patriarcat de Jérusalem. A l'issue de la Liturgie, clercs et fidèles se sont rendus en procession à la source Sainte-Marie-Madeleine où un office d'intercession a été célébré.

Le même jour, le monastère russe Sainte-Marie-Madeleine de Gethsémani célébrait également sa fête patronale. Les vigiles et la Divine liturgie ont été présidées par l'archevêque Marc d'Allemagne et de Grande-Bretagne. L'archimandrite Isisore (Minaev) représentait la Mission russe dont il est le directeur. Une procession a suivi la liturgie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53858/>